



## Selom Mawugbe

**TAILLE**  
2.08 m

**POIDS**  
104 Kg

**AGE**  
20/07/1998 (26 ans)

**NATIONALITÉ**  
 USA  
 Ghana

**STATUT**  
COTONOU

**POSTE**  
4/5

**PAYS / ÉQUIPE ACTUEL**  
Allemagne / Rostock Seawolves (2022/2023)

### RÉSUMÉ

2019/2020 NCAA2. Selom Mawugbe 2.08m 104kgs né le 20 juillet 1998, poste 4/5 Senior, Cotonou double passeport USA / Ghana, à la recherche de son premier contrat pro cet été.

Dans son université, beaucoup connaissent Mawugbe par sa domination sur le terrain ou sa présence imposante sur le campus, mais également par sa gentillesse et son humilité, équivalentes à son sourire et sa taille. Né aux USA, afin de se construire une vie meilleure, ses parents ont quittés le Ghana dans les années 80. Une grande partie de la jeunesse de Selom a consisté à pratiquer plusieurs sports, avec un grand intérêt pour le vélo et le football. Le père de Selom faisait partie de l'équipe nationale du Ghana de cyclisme et a visité pour la première fois les États-Unis grâce à ce sport. L'amour de Selom pour le football est venu de sa mère, qui y a jouée. Le football était le sport principal de Mawugbe, il y a joué pendant sept ans avant de commencer le basket-ball à 13 ans. Il a alors compris que le basket lui convenait mieux.

Notre source au sein du staff local nous confirme que c'est un coéquipier modèle, un type bien et posé, et que toute équipe professionnelle où il attirera sera chanceuse. C'est également un étudiant brillant, l'un des meilleurs en biologie de son université, qui s'intéresse aussi beaucoup à la médecine. Mais son ambition première est de devenir basketteur professionnel. Ces passe-temps favoris sont la natation et le vélo.

Sur le plan sportif, le numéro 21 des Cougars de Azusa Pacific est le meilleur contreur de NCAA2. Pas mal pour une ligue de 4600 joueurs. Contreur né, avec 3.3 ballons déviés en 20 rencontres, c'est vraiment un spécialiste qui gêne toute tentative de shoot dans son périmètre. Il est évidemment très efficace sur les aides en double rideau. Avec 3.5 ctrs de moyenne, il était le 2° meilleur contreur NCAA2 l'an passé. Meilleur défenseur de la All-PacWest division en titre + membre du meilleur 5. En un an, il s'est encore amélioré au shoot, passant de 66% à 73%. Passeur intéressant perdant peu de ballons et bon rebondeur.

Titulaire en 5, dans une équipe classée 2° sur 12, voici son actuelle ligne de stats :  
17pts à 73% (!!!), 68% LF, 10 rbds, 2 pds, 3.3 contres, 1.2 int, 1.5 Bp, le tout pour un splendide 25 d'éval en seulement 28 minutes,  
A souligner notamment, un match dantesque à 42 d'éval. Le 12 novembre 2019 dans le derby face à Cal State Los Angeles : 46 d'éval : 19 pts à 70%, 19 rbds, 8 ctrs.  
Un joueur qui aurait très clairement pu obtenir des stats intéressantes et un rôle important en NCAA1.

Développé par le foot, le vélo, la natation et bien sûr le basket, Selom est un vrai athlète, capable de dunks stratosphériques en détente sèche, et qui, avec ses grandes enjambées, ne ralentit jamais le jeu rapide et les contre-attaques.  
Hormis pour les écrans, il s'écarte peu, préférant de loin la peinture, ce qui lui vaut un fort pourcentage au shoot. Joueur respectueux des consignes et connaissant ses limites, il ne tente jamais sa chance à 3pts,

Dans la série des 4/5 jumpeurs, voici donc un Marsupilami monté sur ressorts. Bien campé dans la raquette, opportuniste, il verrouille le cercle en défense et remonte très vite et instinctivement au rebond offensif, provoquant souvent des fautes, plutôt bien converties (6.2 FP à 68% LF)

Il peut toutefois avoir du mal face à "du gros" qui le bouscule. Il mériterait donc de prendre encore un peu plus de coffre pour mieux tenir les duels au sol et résister aux lourds intérieurs qu'il croisera durant sa carrière.  
Parfois encore un peu naïf, il est capable de fautes "idiotes", car trahi par sa fougue et son jump, il doit donc faire attention à la gestion de ses fautes.  
Néanmoins, hyper régulier, il ne s'est troué qu'une seule fois en 20 rencontres, ne tombant jamais en dessous des 16 d'éval. lors des 19 autres matchs.

Pour résumer, voici un jeune joueur productif sur temps de jeu relativement limité. A seulement 21 ans, il est encore très loin d'avoir atteint son potentiel. Une véritable tour de contrôle défensive qui peut encore pêcher par manque d'expérience. Mais un joueur qui ne gâche pas. Même en NCAA2, rares sont les joueurs qui scorent à plus de 70%.  
Son statut Cotonou et sa jeunesse vont certainement attirer pas mal de monde. Y compris de la LNB, idéalement chez un coach formateur dans l'âme, qui n'a pas peur de mettre sur le terrain, de jeunes talents, continuer à les dégrossir et par là même, faire de jolis coups de recrutement.  
(Présenté le 20 février 2020).

### CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2023/2024	France / Le Mans	Betclic Elite
2022/2023	Allemagne / Rostock Seawolves	BBL
2021/2022	USA / Santa Cruz Warriors	G-League
2020/2021	USA / Santa Cruz Warriors	G-League
2019/2020	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2
2018/2019	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2
2017/2018	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2
2016/2017	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2

### MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2022/2023 - BBL Allemagne / Rostock Seawolves	34	26.1	8.6	75.0	0.0	50.0	4.4	2.2	6.6	0.7	0.9	2.0	1.5	11.2
2021/2022 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	32	23.0	6.8	65.4	0.0	60.9	5.7	2.2	7.9	0.8	0.8	1.7	1.3	11.3
2020/2021 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	13	18.3	5.1	83.3	0.0	50.0	3.2	1.1	4.3	0.8	0.3	2.5	0.7	8.8

2019/2020 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	27	28.0	17.0	72.1	0.0	70.5	6.8	3.6	10.4	2.1	1.1	3.2	1.4	25.3
2018/2019 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	31	26.0	11.8	63.6	0.0	66.2	6.1	1.9	8.0	0.9	1.0	3.5	1.9	14.6
2017/2018 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	29	23.0	6.2	64.5	0.0	63.3	4.6	2.4	7.0	0.8	0.7	2.9	1.0	11.3
2016/2017 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	22	13.0	1.5	40.7	0.0	39.3	2.2	0.6	2.8	0.2	0.7	1.5	0.6	2.6

## TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2022/2023 - BBL Allemagne / Rostock Seawolves	34	887	292	120/160	0/0	54/108	150	75	224	24	31	68	51	381
2021/2022 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	32	736	218	85/130	0/0	28/46	182	70	253	26	26	54	42	362
2020/2021 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	13	238	66	30/36	0/0	3/6	42	14	56	10	4	33	9	114
2019/2020 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	27	756	459	168/233	0/2	122/173	184	97	281	57	30	86	38	683
2018/2019 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	31	806	366	140/220	0/2	86/130	189	59	248	28	31	109	59	453
2017/2018 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	29	667	180	71/110	0/1	38/60	133	70	203	23	20	84	29	328
2016/2017 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	22	286	33	11/27	0/0	11/28	48	13	62	4	15	33	13	57



## Selom Mawugbe

**SIZE**  
2.08 m

**WEIGHT**  
104 Kg

**AGE**  
20/07/1998 (26 ans)

**NATIONALITY**  
 USA  
 Ghana

**STATUS**  
COTONOU

**POST**  
4/5

**COUNTRY / CURRENT TEAM**  
Allemagne / Rostock Seawolves (2022/2023)

### SUMMARY

2019/2020 NCAA2. Selom Mawugbe 2.08m 104kgs born July 20, 1998, position 4/5 Senior, Cotonou dual passport USA / Ghana, looking for his first pro contract this summer.

Many at his university know Mawugbe for his dominance on the field or his imposing presence on campus, but also for his kindness and humility, equivalent to his smile and size. Born in the USA, in order to build a better life, his parents left Ghana in the 80s. Much of Selom's youth consisted of practicing several sports, with a great interest in cycling and football. Selom's father was a member of Ghana's national cycling team and first visited the United States through the sport. Selom's love for football came from his mother, who played there. Football was Mawugbe's main sport, he played there for seven years before starting basketball at 13. He then realized that basketball was better for him.

Our source within the local staff confirms that he is a model teammate, a good and composed guy, and that any professional team he attracts to will be lucky. He is also a brilliant student, one of the best in biology at his university, who is also very interested in medicine. But his primary ambition is to become a professional basketball player. These favorite pastimes are swimming and cycling.

Athletically, the number 21 of the Azusa Pacific Cougars is the best blocker in NCAA2. Not bad for a league of 4600 players. Born blocker, with 3.3 balls deflected in 20 games, he is really a specialist who hinders any attempt to shoot in his perimeter. It is obviously very effective on double-curtain aids. With an average of 3.5 ctrs, he was the 2nd best NCAA2 blocker last year. Best defenseman in the reigning All-PacWest division + member of the top 5. In one year, he has improved even more in shooting, from 66% to 73%. Interesting passer losing few balls and good rebounder.

Holder in 5, in a team ranked 2nd out of 12, here is his current stat line:

17pts at 73% (!!!), 68% LF, 10 rbd, 2 pds, 3.3 blocks, 1.2 int, 1.5 Bp, all for a splendid 25 of eval in just 28 minutes,

To highlight in particular, a dantesque match at 42 of eval. November 12, 2019 in the derby against Cal State Los Angeles: 46 eval: 19 pts at 70%, 19 rbd, 8 ctrs.

A player who could very clearly have gotten interesting stats and an important role in NCAA1.

Developed by football, cycling, swimming and of course basketball, Selom is a true athlete, capable of stratospheric dunks in dry relaxation, and who, with his great strides, never slows down the fast game and counterattacks.

Except for screens, he deviates little, much preferring painting, which earns him a high percentage in shooting. Player respectful of the instructions and knowing his limits, he never tries his luck at 3pts,

In the series of 4/5 jumpers, here is a Marsupilami mounted on springs. Well entrenched in the racket, opportunistic, he locks the circle in defense and goes back very quickly and instinctively to the offensive rebound, often causing fouls, rather well converted (6.2 FP at 68% LF)

However, he may have trouble facing "fat" who jostles him. He therefore deserves to take a little more trunk to better hold the duels on the ground and resist the heavy interiors that he will cross during his career.

Sometimes still a little naïve, he is capable of "idiotic" mistakes, because betrayed by his passion and his jump, he must therefore pay attention to the management of his faults.

Nevertheless, hyper regular, he has holed only once in 20 games, never falling below 16 eval. in the other 19 games.

To sum up, here is a productive young player on relatively limited playing time. At only 21 years old, he is still very far from having reached his potential. A real defensive control tower that can still fish for lack of experience. But a player who does not spoil. Even in NCAA2, few players score more than 70%.

Its Cotonou status and its youth will certainly attract a lot of people. Including the LNB, ideally with a coach trainer at heart, who is not afraid to put on the field, young talents, continue to rough them and by the same token, make nice recruitment moves.

(Presented February 20, 2020).

### CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2023/2024	France / Le Mans	Betclic Elite
2022/2023	Allemagne / Rostock Seawolves	BBL
2021/2022	USA / Santa Cruz Warriors	G-League
2020/2021	USA / Santa Cruz Warriors	G-League
2019/2020	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2
2018/2019	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2
2017/2018	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2
2016/2017	USA / Azusa Pacific University	NCAA 2

### AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2022/2023 - BBL Allemagne / Rostock Seawolves	34	26.1	8.6	75.0	0.0	50.0	4.4	2.2	6.6	0.7	0.9	2.0	1.5	11.2
2021/2022 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	32	23.0	6.8	65.4	0.0	60.9	5.7	2.2	7.9	0.8	0.8	1.7	1.3	11.3
2020/2021 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	13	18.3	5.1	83.3	0.0	50.0	3.2	1.1	4.3	0.8	0.3	2.5	0.7	8.8

2019/2020 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	27	28.0	17.0	72.1	0.0	70.5	6.8	3.6	10.4	2.1	1.1	3.2	1.4	25.3
2018/2019 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	31	26.0	11.8	63.6	0.0	66.2	6.1	1.9	8.0	0.9	1.0	3.5	1.9	14.6
2017/2018 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	29	23.0	6.2	64.5	0.0	63.3	4.6	2.4	7.0	0.8	0.7	2.9	1.0	11.3
2016/2017 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	22	13.0	1.5	40.7	0.0	39.3	2.2	0.6	2.8	0.2	0.7	1.5	0.6	2.6

## TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2022/2023 - BBL Allemagne / Rostock Seawolves	34	887	292	120/160	0/0	54/108	150	75	224	24	31	68	51	381
2021/2022 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	32	736	218	85/130	0/0	28/46	182	70	253	26	26	54	42	362
2020/2021 - G-League USA / Santa Cruz Warriors	13	238	66	30/36	0/0	3/6	42	14	56	10	4	33	9	114
2019/2020 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	27	756	459	168/233	0/2	122/173	184	97	281	57	30	86	38	683
2018/2019 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	31	806	366	140/220	0/2	86/130	189	59	248	28	31	109	59	453
2017/2018 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	29	667	180	71/110	0/1	38/60	133	70	203	23	20	84	29	328
2016/2017 - NCAA 2 USA / Azusa Pacific University	22	286	33	11/27	0/0	11/28	48	13	62	4	15	33	13	57